

EINTRITT FREI!

40 Jahre Bürgergarde St. Johann

Besuchen Sie die Ausstellung in der Unterkirche der Annakapelle, dem ältesten Bauwerk St. Johanns.



Eröffnung der Ausstellung: Donnerstag, 28. Juni 2018, 19.00 Uhr
Täglich geöffnet bis 30. September 2018, 8.00 bis 20.00 Uhr

Nach einer wechselvollen Vereinsgeschichte wurde die Bürgergarde 1978 wieder gegründet. Seither wirkt die Bürgergarde aktiv bei der Gestaltung weltlicher und kirchlicher Feste im Zusammenspiel mit der Bürgermusik mit. Zum 40-jährigen Wiedergründungsjubiläum präsentieren die Organisatoren Siegfried Müller und Gerhard Moser in der Jahresausstellung 2018 die Geschichte der Bürgergarde St. Johann. Eine Vielzahl von Fotos und Dokumenten, Uniformen und Zubehör zeugen von einer langen Tradition.

Begeben Sie sich auf eine traditionsreiche Zeitreise!



Salzburg
St. Johann